

くすやま美紀(樟山みき)活動報告

2016, 6, 2 NO. 188

連絡先 荻窪5-15-19-704 電話・FAX 5932-6170
区議会控室 3312-2111(内)2319



杉並区公園用地の保育所転用方針

各地の住民説明会 大紛糾・・・

マスコミでも多数の報道 区の手続きに激しい怒り・・・

保育緊急事態宣言に基づく緊急対策が示され、各地で住民説明会が開催されていますが、計画先
にありきで、公園転用を決定後に住民説明会を行
なう区の手法・手続きの不備に、多くの住民から
激しい怒りの声が寄せられています。

様々なマスコミからも、今回の事態は注目され、
連日、報道されています(下記)。

住民合意をないがしろにする 区の姿勢は問題

日本共産党区議団は、かねてより認可保育所の
増設を求め続けてきました。



テレビ朝日の報道で説明会の様子を紹介(5月30日)

しかし、今回の計

画は、住民や近隣の
子ども達の利用頻度
が極めて高い公園用
地を住民との合意も
なく、乱暴に保育所
に転用するというも
ので、大きな問題が
あります。

丁寧な手続きを踏
まなかったことによ
り、比較的利用の可
能性が高い場所につ
いて、住民の反対の
声が大きく広がって
つあります。

各局の放映一覧 (31日現在)

5月30日(月) 放映

局名	番組名
テレ朝	グッドモーニング
TBS	(定時ニュース)
TBS	白熱ライブ・ビビット
TBS	Nスタ
TBS	News 23
日テレ	Every
日テレ	ニュースZERO
フジ	みんなのニュース

5月31日(火) 放映

局名	番組名
日テレ	スッキリ!!
テレ朝	モーニングショー

子ども達の保育の質を確保し、安定的な保育所
運営を行なうためには、地域と共存する保育施設
整備が求められます。

問題のある計画は見直しを

杉並区は、住民との激しい対立を抱えたまま計
画を強行しようとしています。

日本共産党区議団は、6月1日の定例区議会の
一般質問で、住民との激しい対立を発生させてい
る転用計画については、計画を一旦凍結し、修正・
見直しを行なうよう迫りました。

また、膨大に貯め込まれた財政調整基金(30
0億円以上)を活用し、保育所用地として民有地
を取得、活用することや国家戦略特区を使用し、
大規模な公園用地などへの保育所整備を検討する
ことも求めました。

党区議団は、引き続き、認可保育所の整備に向
けて力を尽くすとともに、問題のある計画の見直
しを求め、全力を尽くします。

※待機児童解消緊急対策に関する党区議団の見解
はホームページをご覧ください。

お困りごと、ご相談は、上記連絡先まで、お気軽にお電話ください

第二回 東京八区候補者一本化を模索する円卓会議を開催

衆議院選 杉並区でも野党と市民の共同を！

150名を超える参加者から一本化を求める声

5月29日(日)、衆院選東京八区(杉並)で野党と市民の統一候補の擁立を目指す第二回・円卓会議が開催されました。会場には150人を超える市民が集まり、杉並での統一候補の実現に向けて討議を行ないました。今回の円卓会議には、衆議院東京八区から立候補を予定している日本共産党の原田あきら氏、民進党の吉田はるみ氏、円より子氏が揃って出席しました。

活発な質疑が行なわれ、会場からの意見の3分の2以上が「必ず一本化してほしい」というものでした。また、「別の



(左から 吉田はるみ氏、円より子氏、原田あきら氏)

都民の信頼を失った 舛添知事は辞任せよ！



舛添都知事の新たな公私混同疑惑について記者会見する共産党都議団(31日)

舛添都知事の公用車の私的利用、政治資金の不正問題などが連日報道されるなか、6月1日から東京都議会が始まりました。

升添知事は所信表明で、一連の公私混同問題について、具体的な事実を全く明らかにしませんでした。これでは、都民は到底納得できません。都民は、知事が、自ら公私混同、政治資金不正使用の全容を明らかにし、政治家としての政治的、道義的責任を取ること求めています。

日本共産党都議団は、本会議質問、知事出席の総務委員会での追及、さらには、100条委員会の設置で、舛添氏の疑惑を全面的に明らかにさせ、知事の辞職を求め全力をあげます。

人に一本化した時、あなたは下りるのか?」との質問に対し、日本共産党は「政策的な合意をした上で、下ります」と回答。民進党は「党と相談する」と答えました。日本全国で戦争法の廃止を求める国民の後押しが野党と市民の共同を生み出しています。

日本共産党は来たるべき参議院選挙・衆議院選挙で野党と市民の統一候補の実現に全力を尽くします。

憲法がいきる日本に



山添 拓

参議院東京選挙区予定候補
弁護士 やまぞえ たく